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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   31/05/2022 

      BOLETIM Nº 018-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

******************************************************************************************* 

PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 062-02/2022 –  Autoriza a contratação temporária de 
excepcional interesse público de 01 (um) Professor de Anos Iniciais. 
 
PROJETO DE LEI Nº 063-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito 
Suplementar.   
 
PROJETO DE LEI Nº 064-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito 
Especial.    
 
PROJETO DE LEI Nº 065-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito 
Suplementar.   
 
Of. n° 0238-02/2022 - Resposta aos ofícios 391, 392, 393, e 394/2022 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 397, 398, e 399I2022 do 
vereador Antônio Marcos Schefer, aos ofícios 402 e 403/2022 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi, ao ofício 404/2022 do vereador Isidoro Fornani 
Neto, aos ofícios 406 e 407/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva e aos 
ofícios 410 e 411/2022 do vereador Heitor Luiz Hoppe, a Administração 
Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas foram 
encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e 
providências cabíveis. 
  
 Of. n° 0224-02/2022 - Resposta ao ofício 352/2022 da vereadora Ana Rita 
da Silva Azambuja a Procuradoria-Geral do Município encaminha-Ihe as 
informações solicitadas na planilha anexa. 
  
 Of. n° 0225-02/2022 - Resposta aos ofícios 372 e 373/2022 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja, ao oficio 369 e 375/2022 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira, ao oficio 376/2022 do vereador Jones Barbosa 
da Silva e ao oficio 379/2022 do vereador Carlos Eduardo Ranzi a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas 
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foram encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e 
providências cabíveis. 
   
Of. n° 0243-02/2022 - Resposta aos ofícios 377 e 378/2022 do vereador Jones 
Barbosa da Silva. Em atenção aos ofícios 377 e 378/2022, a Secretaria do 
Desenvolvimento Social (SMDS) informa que o Cadastro Único é realizado 
através de agendamento. Tendo em vista a busca pela diminuição do 
tempo de espera para atendimento, a SMDS está reorganizando a estrutura 
do serviço. 
 
Of. n° 0247-02/2022 - Resposta ao ofício 400/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi a Secretaria da Fazenda (SEFA) informa que o tempo médio 
para atendimento é de 5 (cinco) minutos, raramente superando 20 (vinte 
minutos) em dias de maior volume ou horários de pico. O quadro 
funcional é compatível com a demanda, tendo em vista que a maioria dos 
serviços oferecidos de forma presencial, podem ser também solicitados de 
forma online, pelo site ou APP Cidadão Lajeado. Considerando que a SEFA 
pode contar com o suporte de servidores de outras secretarias para realizar 
o atendimento presencial em situações isoladas ou de maior demanda, não 
se vislumbra a necessidade de contratação de servidores adicionais. 
Referente à ampliação da área de atendimento, a SEFA informa que, por 
ora, não há previsão de realização de reformas no espaço físico da 
Secretaria. 
  
Of. n° 0245-02/2022 - Resposta aos ofícios 237, 238 e 239/2022 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja. Em atenção ao ofício 237/2022, a Secretaria 
do Meio Ambiente, Saneamento e Sustentabilidade (SEMA) informa que 
não há processo licitatório para aquisição de triturador de lixo verde, pois 
está sendo licitada a prestação de serviço de trituração de lixo verde de 
forma terceirizada. Quanto ao oficio 238/2022, a Procuradoria-Geral do 
Município informa que o projeto de construção encontra-se em fase de 
finalização. Posteriormente, os documentos necessários serão 
providenciados e encaminhados para fase de processo licitatório. Já em 
relação ao ofício 239/2022, a Secretaria da Fazenda encaminha-lhe em 
anexo as informações solicitadas. 
   
Of. n° 0239-02/2022 - Resposta aos ofícios 331/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi e ao ofício 341/2022 do vereador Sergio Luiz Kniphoff. Em 
atenção ao oficio 331/2022, a Secretaria da Educação (SED) encaminha-Ihe 
em anexo as informações solicitadas. Quanto ao ofício 341/2022, a SED 
informa que no momento não há oferta de atendimento estendido no 
contraturno das escolas do Bairro Olarias, porém está sendo realizado um 
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estudo para verificar a viabilidade da implantação deste tipo de 
atendimento nas unidades escolares do bairro. 
  
Of. n° 0241-02/2022 - Resposta ao ofício 381/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 381/2022, a Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos (SEOSP) informa que o tempo para atendimento aos 
pedidos de manutenção de iluminação pública pode ser bastante variável, 
considerando a elevada demanda para este tipo de serviço. Ainda assim, a 
SEOSP busca realizar os atendimentos com a maior brevidade possível, 
tendo em vista que a iluminação pública é essencial à segurança dos 
munícipes. 
************************************************************************************ 
ESTADUAIS: 
 
- Tribunal de Contas do Estado do RS encaminha Parecer nº 21.197, 
referente Processo de Contas de Governo dos Administradores do 
Executivo Municipal de Lajeado, referente ao exercício de 2019. Processo 
nº 003652-02.00/19-6. 
***********************************************************************************
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 042-02/2022) 
 
 - Projeto de Lei CM nº 042-02/2022 - Cria diretrizes para incentivo ao uso 
da Terapia Assistida por Animais (TAA) como tratamento terapêutico 
complementar, no Município de Lajeado.  
************************************************************************************ 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 572, 573 e 
605/2022) 
  
Req. 572/2022 -  Solicita o envio de ofício ao Secretário de Esporte e Lazer 
Sr. Carlos Reckziegel e ao Coordenador do Departamento de Agricultura 
Sr. Cassiano Jung, para que providencie a instalação de um campo de 
futebol sintético, nos Bairro Santo André e Bairro Conventos. Esse pedido 
é uma reivindicação dos moradores dos referidos bairros. 
  
Req. 573/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria de Planejamento e ao 
Departamento de Trânsito para que faça a colocação de um abrigo de 
ônibus, na Rua Etwino Theobaldo Thomas, esquina com a Rua Pedro Silva 
Rosa, no Bairro Planalto, pois a que lá existia foi retirada e não mais 
recolocada. 
  
Req. 605/2022 -  Solicita o envio de ofício ao Senhor Prefeito Municipal 
Marcelo Caumo e ao Secretário da Saúde Senhor Claudio Klein para que 
disponibilize Agente de Saúde para o Bairro Morro 25 e Bairro das Nações, 
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pois nestes bairros exerciam a função quatro agentes e atualmente não tem 
nenhuma. Esse pedido se faz necessário, pois na sua maioria são pessoas 
vulneráveis e necessitam deste profissional para fazer o trabalho de 
orientação e prevenção. Com o trabalho das Agentes de Saúde nestes 
bairros, diminuirá a procura nos postos de saúde e na UPA. 
  
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 574/2022) 
  
Req. 574/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
  
Educação; 
Obras; 
Saúde. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 575, 576, 577, 578 e 579/2022) 
  
Req. 575/2022 – Solicita a realização de Sessão Solene com entrega de 
moções de honra pelo trabalho em prol dos animais aos médicos 
veterinários de Lajeado. A sugestão é que a homenagem ocorra na semana 
do dia 9 de setembro, Dia Nacional do Veterinário. 
   
Req. 576/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo solicitando a 
possibilidade de instituir regramento com objetivo de viabilizar o 
atendimento, por bares e restaurantes em espaços públicos, ampliando 
temporariamente a área de atendimento de bares e restaurantes, como 
forma de favorecer o distanciamento social entre os frequentadores, 
mediante a autorização para a colocação de mesas e cadeiras em extensões 
temporárias das calçadas, a serem implantadas no local de vagas de 
estacionamentos de veículos. A implementação deverá ser realizada de 
forma progressiva e observar as condições sanitárias, técnicas, sociais e as 
restrições de funcionamento previstas pela legislação municipal. 
As mesas e cadeiras poderão ser colocadas diretamente no leito da via 
pública ou poderá ser previamente instalada plataforma sobre o leito 
carroçável do logradouro, para nivelamento com a calçada lindeira. 
Para a implantação das extensões temporárias de calçada deverão ser 
respeitados, no mínimo, os seguintes requisitos:  
I - somente serão permitidas em vagas de estacionamento de veículos 
regulamentadas;  
II - fica vedada a implantação em locais onde haja faixa exclusiva de 
ônibus, ciclovias ou ciclofaixas;  
III – conter proteção em todas as faces voltadas para o leito carroçável, com 
altura mínima de 1,20m (um metro e vinte centímetros) e a extensão 
temporária somente poderá ser acessada a partir da calçada;  
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IV - estar devidamente sinalizada, inclusive com elementos refletivos;  
V - as condições de drenagem e de segurança do local de instalação deverão 
ser preservadas;  
VI – observar o nivelamento com a calçada lindeira. 
Os custos financeiros referentes à instalação, manutenção e remoção da 
extensão da calçada serão de responsabilidade exclusiva do seu 
mantenedor.  
 
Req. 577/2022 – Solicita ao Poder Executivo e à SUSEPE Superintendência 
dos Serviços Penitenciários, sugerindo que estabeleçam convênio para 
instalação de canis junto ao Presídio Estadual de Lajeado para abrigar 
animais que estavam abandonados / vítimas de maus-tratos nas ruas. 
O objetivo é que os detentos cuidem dos animais temporariamente, já que 
os animais estarão disponíveis para adoção responsável e também estreitar 
a relação entre humanos e animais para o avanço no processo de 
reintegração social dos presidiários que se encontram em regime 
semiaberto. 
A alimentação dos animais, limpeza das dependências do canil, banho e 
tosa e o carinho aos bichinhos, deverá ser realizada pelos apenados. Nas 
cidades de Tremembé e Taubaté, Estado de São Paulo, os presídios já 
contam com esta parceria.  
 
Req. 578/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo solicitando que 
informe detalhadamente o serviço contratado pelo município, que segue: 
  
CONTRATO Nº 083-02/2022  
TOMADA DE PREÇOS nº 03-02/2022  
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 26768/2021  
CONTRATADA: DUOTEB ENGENHARIA E MEIO AMBIENTE LTDA  
OBJETO: Elaboração de estudo hidrológico e mapeamento de áreas 
suscetíveis às inundações no município de Lajeado  
VALOR: R$159.865,00  
VIGÊNCIA: 12 meses 
   
Req. 579/2022 – Solicita ao Poder Executivo a implementação do 
Certificado Municipal de Protetor de Animais a ser concedido mediante 
deferimento de solicitação apresentada pelo interessado ao Executivo 
Municipal, com as seguintes condições: 
Todo protetor de animais que desejar estar certificado deverá realizar 
cadastro prévio junto ao órgão municipal competente, apresentando: 
I - seus dados pessoais, endereço, telefone e e-mail; 
II – cópia do documento original de identidade, CPF e comprovante de 
residência; 
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III - o número e os dados completos dos animais sob a sua guarda; 
IV - fotografias dos animais; 
V - comprovantes de vacinação e de esterilização dos machos e das fêmeas; 
VI- relatório descritivo das condições de alojamento(s) e manutenção(ões) 
do(s) mesmo(s), devidamente acompanhado de fotos do(s) local(ais); 
VII – planilha de balanço financeiro das doações recebidas e gastos 
executados com os animais; 
VIII – declaração firmada, sob as penas da lei, de que possui condições 
físicas, psicológicas e financeiras necessárias à guarda responsável, e 
obrigando-se a manter os animais domésticos em condições adequadas de 
alimentação, saúde, higiene, alojamento e bem-estar; 
IX – declaração firmada, sob as penas da lei, de que identificará o animal 
através de chip ou placa de identificação; 
X – declaração firmada, sob as penas da lei, de que dará a destinação 
correta aos dejetos produzidos pelos animais e aos seus corpos, em caso de 
óbito. 
§1º Consideram-se dados dos animais domésticos: 
I – nome; 
II – porte; 
III – sexo; 
IV – raça; 
V – cor; e 
VI – idade real ou presumida. 
   
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 581, 582, 583, 584 e 585/2022 e Ind. 
095) 
  
Req. 581/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Meio Ambiente, 
solicitando estação de tratamento no córrego do Parque dos Dick. 
  
Req. 582/2022 – Solicita envio de ofício à Secretaria da Saúde, solicitando 
posicionamento acerca da resposta da 16ª Coordenadoria Regional de 
Saúde. No documento, a 16ª CRS imputa à Secretaria Municipal de Saúde 
a solução para diminuir as filas de espera por consultas com especialistas, 
exames e cirurgias. 
  
Req. 583/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando a 
implantação de programa de pavimentação, notadamente para as vias em 
que a maioria dos moradores deseja executar, mas não chega aos 100% de 
adesão para a execução da obra. 
   
Req. 584/2022 – Solicita espaço para falar sobre a Comissão de 
Acessibilidade e Mobilidade. 
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Req. 585/2022 - Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, reiterando 
a indicação 270/2021 e o requerimento 91/2022, em que solicito a colocação 
de brita na Rua Itajaí, no Bairro Conservas, a pedido de moradores. 
Adicionalmente se existe problema com o fornecimento de brita, haja vista 
o tempo decorrido para a manutenção. 
  
Solicita o envio das seguintes indicações: 
Patrolamento na Rua Zeno Schmatz esquina com a Rua Ana Judite Pitol, 
no Bairro Moinhos D' Àgua. 
 
Poda de árvore próxima à lâmpada localizada junto aos Food Trucks, no 
Parque Professor Theobaldo Dick. Foto em anexo. 
 
Patrolamento na Rua Primeiro de Maio, trecho próximo à antiga Ponte 
Imperial, no Bairro São Bento. 
 
Recolher lixo verde na Rua Marques de Souza, ao lado do n° 40, no Bairro 
Olarias. 
 
Solicita uma placa de "proibido jogar lixo" na Rua Marques de Souza, 
terreno localizado ao lado da casa de n° 40, no Bairro Olarias.  
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 586/2022) 
  
Req. 586/2022 – Solicita espaço no expediente do dia 31/05, para falar 
sobre: 
  
Trânsito; 
Saúde; 
Educação. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 587, 588 e 589/2022 e Ind. 096) 
  
Req. 587/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SESA solicitando de que seja verificado as reclamações dos 
moradores, de que os agentes de saúde do posto localizado no bairro 
Floresta não estariam fazendo as visitas, e que sejam tomadas as devidas 
providências quanto a esta situação, pois segundo os mesmo, esta situação 
já está ocorrendo a vários meses, o que está prejudicando a todos. 
  
Req. 588/2022 – Solicita o envio de ofício a Expresso Azul Transportes 
solicitando que seja recolocada a linha de ônibus passava na Rua Romeu 
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Armange no bairro Conventos, pois devido à distância, os moradores são 
obrigados a caminhar em torno de 30 minutos, com crianças de colo, 
sacolas e também muitos deles são idosos e está caminhada se torna muito 
desgastante principalmente em dias muito quentes e de chuva. 
  
Req. 589/2022 - Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SEAD solicitando que seja enviado ao órgão ou empresa 
responsável para que os mesmos tomem as devidas providências quanto 
aos fios que encontram-se caídos na Rua Iraí proximidades da residência 
nº144, no bairro Universitário, tendo em vista que o perigo de acidentes é 
iminente no local. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal,  
SEOSP: solicitando o conserto de buracos localizados na calçada de passeio 
da Rua 1º de Maio, proximidades da EMEI Pequeno Aprendiz e do 
Mercado Alles Gutt no bairro São Bento.  
  
SEOSP/SESA: reiterando a solicitação de que seja estudada a possibilidade 
de colocação de algum tipo de abrigo (telhado) em frente ao Posto de Saúde 
do bairro Conventos, para que os pacientes tenham onde ficar para 
aguardar em dias de chuva pelas fichas de consulta. 
  
SEOSP: Solicitando patrolamento e colocação de material (brita/saibro), na 
Rua Arnoldo Alfredo Scherer, proximidades do travessão no bairro 
Conventos. 
  
SEOSP: solicitando que seja estudada a possibilidade de futuramente ser 
feito calçamento (asfalto) na Rua Henrique Eckhardt no bairro Floresta, 
pois devido ao grande fluxo, principalmente em dias de rodeio, os 
moradores alegam que isso traria muitos benefícios a todos. 
  
SEOSP: solicitando melhorias como patrolamento e colocação de material 
(brita/saibro) nos endereços citados abaixo: 
Na Rua Santo Antoninho no bairro Santo Antônio. 
Na Rua Maria Genoveva Auler no bairro Imigrante. 
  
SEPLAN-Trânsito solicitando que seja feita a colocação de um quebra-
molas ou de algum outro tipo de redutor de velocidade, na Rua Raymundo 
Sieben no bairro Floresta.  
  
SEOSP: solicitando a substituição de lâmpadas queimadas localizadas nos 
endereços citados abaixo: 
Na Rua Celso Sieben no bairro Floresta. 
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Na Rua Raymundo Sieben no bairro Floresta.  
  
SEOSP: solicitando que com URGÊNCIA seja feita a colocação de 
iluminação pública em frente ao Posto de Saúde do bairro São Cristóvão, 
tendo em vista que as pessoas quando precisam aguardar para a retirada 
de fichas para atendimento, estão ficando no escuro, o que é um perigo aos 
mesmos. 
  
ADRIANO ROSA (Req. 590/2022 e Ind. 097) 
  
Req. 590/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
  
Obras; 
Saúde; 
Meio Ambiente. 
  
Solicita a secretaria de trânsito pintar as faixas de segurança na Av. Alberto 
Pasqualini em frente ao MC Donald's. 
  
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 591, 592 e 596/2022) 
  
Req. 591/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo Municipal e aos 
Secretários responsáveis qual o total gasto com prevenção, atendimento e 
medicamento em relação a surto de dengue no município de Lajeado nos 
4 primeiros meses de 2022. 
  
Req. 592/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo Municipal e ao 
Secretário de Saúde solicitando a prestação de contas sobre os gastos do 
município em relação a tratamento precoce do Covid-19 (kit covid) durante 
o período da pandemia. 
  
Req. 596/2022 – Solicita espaço para falar sobre: 
  
Dengue em Lajeado; 
Cenário político nacional; 
Covid; 
Rua Willy Johann; 
Pro_Move. 
  
PAULA DAIANA THOMAS (Req. 593/2022) 
  
Req. 593/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
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Economia; 
Educação; 
Meio Ambiente; 
Esporte; 
Ações Sociais; 
Saúde. 
  
ALEX SCHMITT (Req. 594/2022) 
  
Req. 594/2022 – Solicita espaço no Expediente da Sessão Ordinária, para 
falar sobre: 
  
Economia; 
Desburocratização. 
  
MÁRCIO DAL CIN (Req. 595/2022) 
  
Req. 595/2022 – Solicita espaço no expediente do dia 31 de maio de 2022 
para falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
  
Projetos de Obras; 
Isenções tributárias municipais; 
Saúde Pública. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 597, 598, 599, 600, 601, 602, 
603 e 604/2022 e Ind. 098) 
  
Req. 597/2022 – Solicita espaço para falar sobre: 
  
Saúde Pública; 
Dengue; 
Limpeza Pública; 
Transporte Público; 
Educação; 
UPA; 
Acessibilidade. 
   
Req. 598/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo, solicitando que a 
empresa de ônibus TIO LAJEADO, estude a troca de Ônibus da 
modalidade micro nos horários das 06:15, nos sábados que faz o trajeto da 
rua da divisa e o horário das 18 horas em frente a padaria Suíça 
semanalmente, estes modelos de Micro Ônibus não comportam a 
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quantidade de passageiros que usam o transporte nestes horários 
mencionados.  
   
Req. 599/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Planejamento, 
Urbanismo e Mobilidade SEPLAN, com os seguintes pedidos: 
- Fiscalização de esgoto a céu aberto na rua Mário Dessoy ao lado do 225 
casa 02, terreno vazio Bairro São Bento protocolo 13660/2022. 
- Fiscalização da parada de ônibus colocada na calçada sobre o piso tátil. 
Calçada de acesso a APAE, usada pelos alunos com deficiência, a parada 
de Ônibus está sobre o piso tátil se a pessoa está usando ele precisa desviar 
da parada porque não tem como passar. Rua Washington Luiz esquina 
com rua Bahia, Bairro São Cristóvão. 
  
Req. 600/2022 – Solicita envio de ofício ao Departamento de trânsito 
solicitando um estudo para possível de colocação de uma rótula com 
tachões na via entre as ruas Carlos Spohr Filho esquina da rua Fábio 
Antônio Sartori Bertóglio para melhor funcionamento do trânsito a quem 
circula da Carlos Spohr Filho e vai acessar a rua Fábio Antônio Sartori 
Bertóglio a via sem sinalização está se tornando confusa e perigosa para 
quem circula no local.  
  
Req. 601/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde, solicitando 
quantas ambulâncias atualmente fazem transporte de pacientes em 
Lajeado.  
  
Req. 602/2022 - Solicita o envio de ofício ao Executivo que informe sobre o 
projeto de lei que se trata da isenção do IPTU aos clubes de Lajeado 
segundo matéria publicada no jornal da cidade os clubes nunca forma 
cobrados seus tributos mesmos não sendo isentos. 
 
Req. 603/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde. Quantos 
veículos estão à disposição para fazer o transporte de pacientes do 
Município e quais são eles? 
  
Req. 604/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde solicitando 
informações se os atuais veículos da secretaria de saúde de Lajeado são 
suficientes para oferecer um atendimento ao cidadão de Lajeado. 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às seguintes 
demandas: 
 



Página 12 de 16 
 

Solicita conserto de uma cratera no asfalto rua João Goulart 1559, Bairro 
Campestre, os veículos precisam desviar invadindo a pista contrária 
causando acidentes, Protocolo 13661/2022. 
 
Solicita colocação de tubulação de esgoto na Rua Balduíno Drexler, Bairro 
Morro 25. Setor 10, quadra 130, lote 136, protocolo 13309/2022. 
 
Solicita a retirada de um pequeno poste de ferro que foi colocado na 
esquina das ruas Afonso Celso esquina com a Rio de Janeiro em frente ao 
299, Bairro Santo André, devido aos ônibus que passavam na rua para não 
subir na calçada, o poste está concretado e o concreto está solto. 
 
Solicita tampa de Bueiro de calçada foi deslocado e atrapalha fluxo da 
calçada precisa ser recolocada, tampa grande e muito pesada, rua Rio 
Grande do Sul quase esquina com a rua João Luiz da Rocha a tampa de 
bueiro está ao lado da entrada de fundos do campo do bairro santo André. 
 
Solicita uma tampa de bueiro na rua Santa Catarina em frente ao 95, Bairro 
Santo André, na calçada junto ao bueiro tem um buraco que precisa da 
tampa de concreto. 
 
Solicita a secretária de obras que verifique a calçada de passeio Avenida 
Benjamin Constant ao lado do 119, Bairro Centro, pois a mesma está 
cedendo com uma enorme cratera já existente no local, podendo assim 
causar acidente com os pedestres  
 
Solicita a troca de lâmpada de dois postes, com luz queimada, Rua Celso 
Weissheimer, Bairro Montanha, número 736. 
 
Solicita a troca de lâmpada na rua Frederico Arnoldo Weber número 15, 
Bairro Centenário 
 
Solicita troca de lâmpada queimada na rua Fábio Antônio Sartori, Bairro 
Moinhos, vários postes sem luz. 
 
Troca de lâmpada queimada rua Manoel Bandeira em Frente a área verde, 
bairro Centenário 
 
Troca de lâmpada queimada rua Frederico Arnoldo Weber, Número 15 
Centenário 
 
Troca de lâmpada queimada rua Paulo Roni Bitdinger, nº 310, Bairro 
Campestre. 
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Troca de lâmpada queimada Rua Raymundo Sieben Bairro Floresta, é o 
poste logo na entrada da rua o primeiro, a rua não tem casas ainda então 
não tem numeração. 
 
Troca de lâmpada queimada Rua Ruy Moraes Azambuja, uma casa 403 a 
outra 369, rever o suporte da lâmpada também. 
  
Solicita o ofício à Secretaria de Agricultura para que atenda às seguintes 
demandas. 
 
Solicita recolhimento de lixo verde três pontos na rua Mem de Sá entre 
Adolfo kauffmann e Armindo Lavall, Bairro Centenário 
 
Recolhimento de moveis Avenida Benjamin Constant 120, Bairro Centro 
 
Recolhimento de lixo verde rua Piauí 621, Bairro São Cristóvão  
 
Solicita recolhimento de móveis para descarte rua Miguel Tostes nº 724, 
Bairro São Cristóvão 
 
Recolhimento de lixo verde Rua Guanabara, número 511, Bairro Santo 
André. 
        
Recolhimento de lixo verde em dois pontos: Rua José Romualdo Schnor 
esquina com Afonso Celso um em cada esquina, Bairro Santo André. 
 
Solicita requerimento de lixo verde rua José Romualdo SCHNORR 189, 
Bairro Santo André 
     
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Miguel Tostes em frente ao nº 494, 
Bairro São Cristóvão  
 
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Santa Catarina 351, Bairro Santo 
André. 
        
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Guanabara 639, Bairro Santo 
André. 
 
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Santa Catarina 95, Bairro Santo 
André. 
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Solicita recolhimento de uma piscina que está junto à lixeira nas esquinas 
rua Rio de janeiro com Santa Catarina está no chão acumulando água, 
Bairro Santo André  
 
Recolhimento de lixo verde rua Adão Ely sobrinho em frente ao nº 98, 
Bairro São Cristóvão 
 
Recolhimento de móveis para descarte rua Adão Ely Sobrinho nº 188, 
Bairro São Cristóvão       
 
Recolhimento de lixo verde Rua Adão Ely sobrinho 187, Bairro São 
Cristóvão. 
 
Recolhimento de lixo verde Adão Ely Sobrinho, nº 391, Bairro São 
Cristóvão. 
         
Recolhimento de lixo verde Rua Comandante Wagner, nº 400, Bairro são 
Cristóvão. 
 
Recolhimento de lixo verde Rua Comandante Wagner, nº 196, Bairro São 
Cristóvão. 
   
Recolhimento de lixo verde rua Comandante Wagner, nº 96, Bairro São 
Cristóvão. 
 
Solicita resto de móveis para descarte Rua Comandante Wagner frente ao 
nº 74, Bairro São Cristóvão. 
 
Recolhimento de móveis para descarte na rua Afonso Celso, nº 386, Bairro 
Santo André. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando que faça uma 
manutenção nas lâmpadas do parque dos Dick, alguns pontos estão sem 
luz na região da pista de caminhada atrás do campo de futebol, os postes 
no meio do campo que tem 4 lâmpadas estão todas queimadas. Conforme 
visita ao local se verificou que seria necessário uma poda dos galhos que 
estão tampando as lâmpadas e tornando pontos de escuridão.  
  
 Solicita o envio de ofício à secretaria do Meio Ambiente solicitando a 
roçada de meio fio das ruas da COHAB de Moinhos. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 606, 607 e Ind. 099) 
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Req. 606/2022 – Solicita espaço no expediente da Sessão Ordinária da 
Câmara de Vereadores do dia 31.05.2022, para manifestação em relação aos 
assuntos abaixo: 
  
- Audiência Pública para Demonstração e Avaliação das Metas Fiscais do 
1º Quadrimestre de 2022; 
- Expedientes do Boletim; 
 - Projetos da Ordem do Dia. 
 
Req. 607/2022 – Solicita envio de Ofício às Secretarias do Meio Ambiente, 
Saneamento e Sustentabilidade e de Obras e Serviços Urbanos, para que 
estas façam um Estudo de Projeto para a limpeza e Canalização do Arroio 
do Engenho, no trecho compreendido desde à Rua Sete de Setembro 
(proximidades ERS 130) até à BR 386 (proximidades do Schopping 
Lajeado). 
JUSTIFICATIVA:        
O arroio do Engenho neste trecho corre a céu aberto e está visivelmente 
poluído, causando um mau aspecto e ambiente favorável à proliferação de 
insetos; 
O trecho é relativamente pequeno, sendo que o custo/benefício será 
extremamente favorável ao meio ambiente e aos moradores e empresas das 
proximidades. 
 
Ind. 099/2022 - Solicita envio de Ofício à Secretaria de Obras e Serviços 
Urbanos, para que esta, providencie a instalação de um ponto de 
iluminação pública, na Rua José Carlos Fernandes, em frente ao nº 220 – no 
Bairro Carneiros. 
 
Ind. 099/2022 - Solicita o envio de ofício à Secretaria do Planejamento, 
Urbanismo e Mobilidade Urbana – Departamento de Trânsito, sugerindo 
a instalação de uma lombofaixa na Rua Bento Gonçalves, em frente ao 
acesso principal do Colégio Evangélico Alberto Torres, no Bairro Centro. 
JUSTIFICATIVA: 
Esta rua é uma das principais vias de saída do Centro da cidade, possuindo 
além de tráfego intenso de veículos, também movimentação de muitos 
pedestres, especialmente de estudantes que frequentam o Colégio 
Evangélico Alberto Torres; 
 No local existe uma sinaleira com botoeira, mas este equipamento não 
oferece a segurança necessária, inclusive muitas vezes confundindo os 
motoristas, especialmente, aqueles de fora do município e não habituados 
com esta sistemática; 
O Colégio Evangélico Alberto Torres tem em torno de 1200 alunos, desde 
o bercário até o Ensino Médio, sendo que muitos destes alunos e pais, 
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inclusive pais com crianças no colo, utilizam aquele ponto para travessia e 
acesso ao Colégio; 
Esse ponto possui um pequeno declive, o que muitas vezes instiga os 
motoristas a imprimir excessos de velocidade, colocando em risco os 
estudantes e demais usuários que transitam pelo local. 
************************************************************************************ 
          Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 31 de maio de 2022. 
 


